

# SIN BARRERAS

## ANIVERSARIO

### Gran éxito de convocatoria de la 8ª jornada de familias de Lacus



Taller de robótica. F. LACUS

Fundación Lacus Aragón celebró este fin de semana su 8ª Jornada de las Familias, con una gran afluencia de socios y amigos de la entidad que disfrutaron de un día muy agradable en la localidad de El Frasco, cuyo pabellón acogió numerosos actos lúdicos y festivos.

Los más pequeños de la casa lo pasaron fenomenal con los juegos organizados para ellos y también con la visita de un escuadrón de Star Wars que hizo las delicias también de los más mayores.

Además, hubo cantajuegos, magia y una exhibición de robótica, que es la próxima actividad que Lacus Aragón va a poner en marcha en colaboración con Fundación Teletienda.

Tras la comida popular, el grupo Habana Teatro se encargó de poner la nota musical y todo el mundo, mayores y más pequeños, disfrutaron de lo lindo. La nota dulce la puso la chocolatada con la que se dio por concluida esta jornada.

HA

## Distinciones para agradecer la integración en el mercado laboral

Solidar ha entregado sus nuevos Certificados Solidarios, que han recaído en trece empresas y en Fundación Integralia DKV, que ha recibido el Certificado de Excepcionalidad



Foto de familia de los galardonados con los nuevos Certificados Solidarios. OLIVER DUCH

ZARAGOZA. Esta semana, se ha celebrado el séptimo aniversario de la Asociación de Empresarios Solidarios de Aragón (Solidar), una entidad compuesta por empresarios solidarios que surgió a iniciativa de la Fundación Virgen del Pueyo. En un principio fueron once los socios fundadores comprometidos con el mundo de las personas con discapacidad que suscribieron los estatutos por los que se rige y asumieron los principios éticos y los fines de la misma.

Desde entonces y hasta ahora, su objetivo ha sido «favorecer la inserción laboral de las personas con discapacidad y fomentar su empleabilidad». Entre las acciones concretas que han puesto en marcha a lo largo de este tiempo

destaca el proyecto 'Certificado Solidario', que tiene como objetivo premiar a los empresarios y profesionales que cumplen, e incluso superan, los requisitos legales establecidos para la integración laboral de personas con discapacidad.

«El Certificado Solidario está dirigido a dar visibilidad a los trabajadores que soportan alguna limitación física, psíquica, mental o sensorial, tanto por nacimiento como sobrevenida. Y al mismo tiempo, dar visibilidad a las empresas que emplean a estos trabajadores, o que ayudan a centros que proporcionan trabajo a ese colectivo, y que son ejemplo para el resto del tejido empresarial aragonés», apunta José Antonio Ros, presidente de Solidar.

Unos certificados que este año han recaído en las siguientes empresas: SMR Automotive System SA; Prefabricados Tecnyconta; RBR Asesores; Centro de Op. Logísticas Norte; E Media Cinco Villas; Feria de Zaragoza; Jalea de Luz; Vehículos de Aragón, (Vearsa); Arvesa; General Motors España; Qualitas Management; Ibercaja Banco y Carpintería Castellar. Además, se entregó un Certificado de Excepcionalidad a Fundación DKV-Integralia.

«Entre las empresas que nos han solicitado y obtenido el Certificado Solidario hay que resaltar que son muchas las que superan la cuota obligatoria de inserción de personas con discapacidad. Durante este tiempo, nos hemos encontrado con entidades que

cuentan con plantillas muy elevadas, donde no siempre es fácil estas contrataciones y que, sin embargo, tienen integraciones directas en sus plantillas en porcentajes superiores a la cuota de reserva», matiza Ros.

En el acto de entrega de certificados, que tuvo lugar en el Patio de la Infanta de Ibercaja, también se quiso destacar al «numeroso grupo de empresas y empresarios que, sin tener obligación alguna, por tener plantillas más pequeñas, presentan unas cuotas de solidaridad ejemplares», indica.

Gracias a todas ellas, muchas personas con discapacidad pueden desarrollar su proyecto laboral en la sociedad en la que viven.

A. ESTEBAN

## Utrillo abre su propuesta de ocio a personas con y sin discapacidad

ZARAGOZA. En su afán por hacer realidad el objetivo de lograr la integración real de las personas con discapacidad, la Asociación Utrillo ha querido dar un paso más y ha abierto su programa de ocio y tiempo libre a otras personas con y sin discapacidad que no sean socios de la entidad y que quieran disfrutar de una variada oferta de actividades.

Propuestas que incluyen talleres de pintura para aprender a plasmar los sentimientos; clases de baile en las que memorizan coreografías mientras mejoran la coordinación y el movimien-

to; sesiones de batucada o actividades de acondicionamiento físico, que permiten que estos usuarios hagan ejercicio de una forma lúdica y divertida. Además, hay propuestas de talleres de barro y terapias audiovisuales con las que se trabaja la estimulación de las inteligencias múltiples y el fomento de las habilidades sociales mediante la interpretación, la dicción o la expresión corporal.

«Para este año se ha dado continuidad a algunas de las propuestas de la anterior edición, y se han incorporado algunas nue-



Usuarios de la Asociación Utrillo en uno de los talleres. A. U.

vas que despierten la curiosidad, que sean novedosas y sobre todo atractivas. Y a la vez se ha tenido muy presente la idea de apertura, de ofrecerlas a usuarios externos a la asociación y de unir a personas con y sin discapacidad para disfrutar sin barreras de un ocio compartido», apunta Nacho Prol, responsable del Programa de Ocio y Tiempo Libre de la asociación. Más información sobre horarios y disponibilidad de las actividades en el correo electrónico: [ctl@asociacionutrillo.com](mailto:ctl@asociacionutrillo.com) y en el teléfono 976 277 888.

A. E. P.